

## TRES IMPORTANTES ROTURAS EN TRES DIAS

Miles de litros de agua se han perdido en los últimos días en Ciudad Real como consecuencia de varias roturas de tuberías provocadas accidentalmente. La más grave se produjo el sábado en la carretera de Toledo cuando una excavadora iba a proceder al derribo de una vivienda. El agua inundó seis casas y provocó cortes en esta vía. El martes hubo otra importante avería en la calle Palma, esta vez ocasionada al plantar un árbol en la vía pública.

## MEJOR ILUMINACION EN LOS ACCESOS

Esta semana ha entrado en funcionamiento el nuevo alumbrado del acceso a Ciudad Real por la carretera de Carrión, aproximadamente un kilómetro y medio desde el puente del AVE, que sirve también para mejorar la iluminación del polígono industrial instalado a ambos lados de la carretera. Con él se completa el plan para mejorar el alumbrado de todas las entradas a la ciudad. El Ayuntamiento tiene previsto iniciar negociaciones con los empresarios instalados en este polígono para efectuar su remodelación.

## CAMPAÑA DE AYUDA PARA LOS MAS NECESITADOS

La agrupación local de Mujeres para la Democracia ha recaudado ya casi doscientas mil pesetas dentro de su campaña "Amar es compartir", que pusieron en marcha esta Navidad para ayudar a las personas más necesitadas de la ciudad. Cien mil de ellas han sido donadas por la Cámara de Compensación Bancaria para atender las necesidades de las Hermanas de la Cruz, víctimas hace algunos meses de un importante robo que afectó en gran medida sus recursos.

# SIETE DIAS

# CIUDAD REAL



## CONVENIO PARA AYUDAR A LOS MAS MAYORES

La Asociación para la Cultura y el Ocio de la Tercera Edad renovó el miércoles el convenio que tiene suscrito con el Ayuntamiento de Ciudad Real para prestar asistencia a los más mayores. Esta asociación prestó el año pasado ayuda a 39 ancianos, la mayoría de ellos mujeres. El Ayuntamiento colabora con personal e infraestructura.

## EL PP SOLICITA MEDIDAS CONTRA LA INVASION

El Partido Popular pidió en el último pleno del Ayuntamiento de Ciudad Real que se tomen las medidas necesarias para evitar los accidentes y las molestias a los peatones provocadas por los jóvenes patinadores que en las últimas semanas están invadiendo las calles peatonales de la ciudad. Los populares han solicitado además que se incrementen las medidas policiales para detener el aumento de robos contra la propiedad que se han cometido estos meses.



## MAS PLANTILLA PARA LA POLICIA MUNICIPAL

La plantilla de la policía municipal de Ciudad Real se verá reforzada en los próximos meses con siete nuevos guardias, un cabo y un sargento. Responsables de la concejalía de policía están visitando estos días los barrios de la ciudad para conocer sus necesidades y poder diseñar en función de ellas una nueva estructura que acerque aún más a los agentes a los ciudadanos. La policía de barrio podría comenzar a funcionar este verano, según el